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   Crise administrativaCrise administrativa

Justiça determina afastamento 
do Prefeito de Taquaritinga e  
Secretário da Fazenda

Decisão judicial aponta descontrole financeiro, 
descumprimento da Lei de Responsabilidade Fiscal 

e atrasos em pagamentos essenciais

Em decisão proferida 
no último dia 23 de feve-
reiro, o Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo 
determinou o afastamen-
to imediato do Prefeito de 
Taquaritinga, Vanderlei 
José Mársico, e do Secre-
tário Municipal da Fazen-
da, Carlos Fernando Mon-
tanholi. A medida, que tem 
validade inicial de 90 dias, 
sujeita a prorrogação, foi 
tomada em resposta a uma 
ação civil de improbida-
de administrativa movida 
pelo Ministério Público do 
Estado de São Paulo.

O processo, de 
número 1000456-
79.2024.8.26.0619, tem 
como base a alegação de 
irregularidades na gestão 
municipal, apontando para 
atos de improbidade admi-
nistrativa relacionados ao 
descumprimento da Lei de 

Responsabilidade Fiscal, 
atrasos nos pagamentos 
de precatórios, contas de 
água e encargos sociais, 
além de despesas impró-
prias com juros, multas e 
correção monetária.

A ação destaca que, 
desde o início da ges-
tão dos requeridos, em 
2017/2018, houve um 
descontrole nas contas pú-
blicas, refletindo em obras 
paralisadas ou atrasadas, 
falhas no enfrentamento 
à Covid-19, atrasos em 
pagamentos de encargos 
sociais, horas extras habi-
tuais, e inconsistências na 
contabilidade.

O Ministério Público 
ainda ressalta que o défi-
cit financeiro e as dívidas 
da Prefeitura têm se acu-
mulado desde 2017/2018, 
apesar dos alertas e apon-
tamentos feitos pelo Tri-

bunal de Contas do Estado 
de São Paulo (TCE/SP) e 
do aumento da arrecada-
ção.

Entre os pontos desta-
cados na ação, estão:

1) Atrasos nos paga-
mentos dos precatórios:

O descaso com as con-
tas públicas gerou inadim-
plência no pagamento dos 
precatórios desde o início 
de 2021, resultando em 
um saldo devedor superior 
a 20 milhões de reais, tota-
lizando uma dívida próxi-
ma a 70 milhões, com ju-
ros e correção monetária.

2) Atrasos nos pa-
gamentos das contas de 
água junto ao SAAET:

A inadimplência no 
pagamento das contas 
de água atingiu o valor 
de R$ 3.154.711,28 em 
31/12/2022, evidenciando 
o descontrole orçamen-

tário/financeiro da gestão 
municipal.

3) Atrasos nos paga-
mentos do INSS:

A gestão deixou de 
pagar encargos de previ-
dência social do INSS, 
acumulando dívidas refe-
rentes aos meses de outu-
bro, novembro, dezembro 
e décimo terceiro salário 
do ano de 2022.

4) Despesas impró-
prias com outros fornece-
dores:

O TCE/SP concluiu 
que as despesas impró-
prias com juros de mora 
e multa não decorreram 
apenas dos atrasos nos pa-
gamentos de precatórios, 
contas de água e encargos 
sociais, mas também da 
falta de pagamento a ou-
tros fornecedores, como o 
regime próprio de previ-
dência.

O Tribunal de Contas 
do Estado, em uma au-
ditoria extraordinária so-
licitada pelo Ministério 
Público, confirmou o total 
descontrole financeiro do 
município, apontando es-
tagnação no planejamento 
de políticas públicas, bai-
xo índice de efetividade 
desde 2019, falta de fide-
dignidade das informa-
ções e inconsistências em 
conciliações bancárias.

Diante da gravidade 
dos fatos, o Ministério Pú-
blico requereu, em caráter 
de urgência, o afastamento 
dos requeridos para evitar 
a prática de novos ilícitos. 
A decisão judicial acatou 
o pedido, destacando o 
dolo dos requeridos des-
de 2018, mesmo diante de 
alertas e notificações.

A decisão também res-
salta que a manutenção 

dos requeridos na adminis-
tração municipal poderia 
acarretar maiores prejuí-
zos ao município, com-
prometendo suas contas e 
aumentando sua dívida. A 
medida visa responsabili-
zar os gestores pelos atos 
de improbidade cometidos 
e garantir a continuidade 
dos serviços públicos es-
senciais à população.

Agora, abre-se espa-
ço para que os requeridos 
apresentem manifestação 
por escrito no prazo de 30 
dias, podendo instruir suas 
defesas com documentos 
e justificações. O desdo-
bramento desse caso será 
acompanhado de perto 
pela população e demais 
órgãos fiscalizadores, uma 
vez que impacta direta-
mente no funcionamento 
do município de Taquari-
tinga.
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a Quarta-feira 

de Cinzas deu-se iní-
cio ao tempo da Qua-
resma. A finalidade da 
Quaresma é ser um 
tempo de preparação à 
Páscoa. Por isso se está 
acostumado a definir a 
Quaresma, “como ca-
minho para a Páscoa”. 
É um tempo “forte” 
que prepara para um 
tempo “mais forte” 
ainda, que é a Páscoa. 
A Páscoa é a maior e 
mais importante ce-
lebração dos cristãos. 
Sem a Páscoa, não se 
tem fé cristã, nem a 
Igreja, nem a salvação.

Inspirada na En-
cíclica do Papa Fran-
cisco, Fratelli Tutti, a 
Campanha da Fraterni-
dade de 2024 tem como 
tema: “Fraternidade e 
Amizade Social” e o 
lema: “Vós sois todos 
irmãos e irmãs” (Mt 
23, 8). A Campanha da 
Fraternidade, dentro 
do caminho peniten-
cial da Igreja, propõe 
durante a Quaresma 
deste ano, um convite 
de conversão para a 
amizade social e ao re-
conhecimento da von-
tade de Deus de que 
todos sejam irmãos e 
irmãs, todos fraternos 
e tudo fraterno, numa 

fraternidade universal.
Tradicionalmente, 

o período da Quares-
ma se estende por 40 
dias, iniciando-se na 
Quarta-Feira de Cin-
zas e se encerrando no 
Domingo de Ramos, 
ou seja, uma semana 
antes do Domingo de 
Páscoa. No entanto, 
desde o pontificado de 
Paulo VI, a Quares-
ma tem duração de 44 
dias, pois só se encerra 
na Quinta-Feira Santa. 
A palavra quaresma 
vem de “quarenta” e o 
número 40, para os is-
raelitas, possui um sig-
nificado teológico que 
tem sua origem na pró-
pria história do Povo 
de Israel.

A Campanha da 
Fraternidade, dentro 
do caminho peniten-
cial da Igreja, propõe 
durante a Quaresma 
deste ano, um convite 
de conversão para a 
amizade social e ao re-
conhecimento da von-
tade de Deus de que 
todos sejam irmãos e 
irmãs, todos fraternos 
e tudo fraterno, numa 
fraternidade universal, 
como inspira o título 
da Encíclica Papal Fra-
telli Tutti."

 �CAT venceu o Indepen-
dente em Limeira, sábado 
passado por 3x2, jogo que 
parecia fácil tornou-se di-
fícil no segundo tempo, 
mas mesmo assim, com 
um gol quase no final da 
partida, de bela feitura do 
ponteiro Chileno, a vitória 
sorriu para as cores catea-
nas.

 �Com a complementação 
da 7ª rodada no domingo, a 

situação do “Leão da Arara-
quarense” na tábua de clas-
sificação, com 12 pontos 
ganhos, melhorou, em rela-
ção ao seu início, onde es-
tava na 6ª colocação, agora, 
com mais tranquilidade, na 
5ª posição da tabela.

 �O próximo jogo do CAT 
será amanhã, quarta-fei-
ra, em São Paulo, no está-
dio da Rua Comendador 
Souza, diante do Nacional, 

que perdeu em casa, para 
o União Barbarense na ro-
dada anterior por 1x0.

 �Uma grande oportunida-
de para o CAT conquistar 
mais três pontos, já que na 
rodada seguinte, recebe o 
XV de Jaú, um dos líderes 
do campeonato da série A4, 
com 16 pontos ganhos.

 �É preciso, no entanto, 
que o técnico Marcelo Ma-
relli chame a atenção do 

setor defensivo da equipe, 
pois nos últimos três jogos, 
sofreu seis gols, criando 
uma situação de desespero 
para os demais setores.

 � *Diante do Nacional, 
amanhã, o lateral Fabinho 
poderia ser utilizado no se-
tor de meio de campo, com 
o retorno de Álamo na la-
teral direita. E também o 
aproveitamento do meia Pe-
drinho no lugar de Wesley.

◊ Aquele movimento 
ocorrido há meses atrás, 
com muita gente compa-
recendo às sessões da Câ-
mara Municipal de Taqua-
ritinga, de uma hora para 
outra, acabou. O que será 
que aconteceu?
◊ Nos dias atuais, quatro 
ou cinco pessoas continu-
am comparecendo às reu-
niões dos vereadores, den-
tre eles, o jornalista Gabriel 

Bagliotti, de O Defensor.
◊ Falando em Câmara 
Municipal, o vereador Ro-
drigo de Pietro vai ganhan-
do pontos preciosos em 
relação a uma futura can-
didatura ao cargo de prefei-
to. Atualmente, conquista 
eleitores, trabalhando para 
compor algumas siglas de 
partidos a seu favor.
◊ Por outro lado, perce-
be-se um desânimo acen-

tuado em outros verea-
dores da ala situacionista 
ao prefeito, com medo de 
serem colocados de lado, 
caso os partidos sejam con-
quistados por De Pietro.
◊ Quem está com “a bola 
toda” é a vereadora profes-
sora Mirian Ponzio. Fervo-
rosa defensora do Partido 
dos Trabalhadores – PT – 
do qual é filiada há muitos 
anos, sua candidatura à re-

eleição é fato consumado, 
em razão do ótimo traba-
lho desenvolvido à frente 
do partido.
◊ Caiu por terra, nos úl-
timos meses, a possível 
candidatura a prefeito e 
vice, anunciada ano passa-
do pelos vereadores Valcir 
Zacarias, presidente da Câ-
mara e Luciano Azevedo, 
2º secretário. Interferência 
do prefeito? Será?
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   Paulistão A4Paulistão A4

CAT encerra sequência de jogos sem vitória 
com triunfo sobre o Independente de Limeira

Clube Atlético Taquaritinga vence por 3 a 2 em partida 
emocionante pela sétima rodada do Campeonato Paulista A4

O Clube Atlético Taqua-
ritinga conquistou uma vi-
tória crucial no Estádio Co-
mendador Agostinho Prada, 
encerrando uma sequência de 
quatro jogos sem vencer. Em 
um duelo bastante disputado 
pela sétima rodada do Cam-
peonato Paulista A4, o CAT 
superou o Independente por 
3 a 2.

Os gols do triunfo foram 

marcados por Lucas Duarte, 
Adson e Chileno, enquanto 
Thales, duas vezes, descon-
tou para o Independente. O 
resultado positivo deixou o 
CAT em quinto lugar na ta-
bela de classificação. O In-
dependente, com mais uma 
derrota, torcia contra o Ska 
Brasil para não entrar na 
zona de rebaixamento.

O jogo começou movi-

mentado, com o CAT abrindo 
o placar aos quatro minutos 
em um pênalti convertido por 
Lucas Duarte. A equipe visi-
tante demonstrou superiori-
dade, criando mais oportuni-
dades de perigo. Mesmo com 
esforço do Independente, o 
CAT manteve a vantagem até 
o intervalo.

Na segunda etapa, o In-
dependente pressionou, mas 

o CAT ampliou a vantagem 
com Adson, após uma falha 
na defesa adversária. O time 
da casa reagiu com Thales, 
marcando dois gols um em 
penalidade máxima e o outro 
se valeu de rebote, chegando 
ao empate em 2 a 2.

Nos minutos finais, o Ta-
quaritinga garantiu a vitória 
com um golaço de Chileno, 
que finalizou de forma pre-
cisa e encobrindo o goleiro 
adversário. O CAT segurou 
a pressão até o apito final e 
conquistou os três pontos.

Na próxima rodada, o 
Independente enfrenta o Ja-
baquara, enquanto o Taqua-
ritinga visita o Nacional, 
ambos os jogos marcados 
para quarta-feira (28), às 
15h. O confronto foi marca-
do por emoção, reviravoltas 
e um marco histórico para o 
Independente, com Thales 
anotando o milésimo gol do 
clube no Pradão no presente 
torneio.

https://saaet.com.br/site/
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   É isso ai vereador!É isso ai vereador!

Dr. Denis Machado destaca urgência nas obras da ponte 
do Ribeirão dos Porcos durante Sessão Ordinária
Moradores aguardam há mais de 5 anos por solução efetiva na estrada 

que liga Taquaritinga ao Distrito de Guariroba

Na segunda-feira da 
semana passada, dia 19 
de fevereiro, durante a 
2.ª Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga, o vereador Dr. 
Denis Machado apresen-
tou um ofício ao prefeito, 

reiterando o Requerimen-
to n.º 238/2023. A solici-
tação visa obter informa-
ções sobre o cronograma 
de início e conclusão das 
obras da ponte do Ribei-
rão dos Porcos, localizada 
na estrada municipal que 

conecta Taquaritinga ao 
Distrito de Guariroba.

Há mais de 5 anos, 
os moradores do referido 
distrito e das proprieda-
des rurais que utilizam 
essa estrada aguardam 
por uma solução efetiva 

para a situação da ponte. 
O vereador Dr. Denis Ma-
chado destaca a urgência 
na execução das obras, 
considerando os impactos 
significativos na mobili-
dade e qualidade de vida 
dos residentes locais.

A expectativa é que 
o prefeito forneça infor-
mações detalhadas sobre 
o andamento do projeto, 
trazendo transparência à 
comunidade e estabele-
cendo um prazo claro para 
a conclusão das obras. O 

requerimento do vereador 
agora aguarda a respos-
ta do Poder Executivo, 
demonstrando o compro-
misso do Legislativo em 
representar as demandas 
da população de Taquari-
tinga.

   Data-baseData-base    Fatos concretosFatos concretos

Tonhão da Borracharia destaca necessidades 
dos servidores públicos e entidades locais 
durante sessão ordinária

Luciano Azevedo destaca preocupações 
com a saúde em requerimentos à  
Secretaria Municipal de Taquaritinga

Propostas incluem reajuste salarial anual em janeiro ou fevereiro e 
pagamento imediato de emendas impositivas para entidades do município

Parlamentar cobra informações sobre falta de fitas para diabéticos e 
condições precárias de aparelhos na Unidade de Pronto Atendimento

No último dia 19 de fe-
vereiro, segunda-feira da se-
mana passada, durante a 2.ª 
Sessão Ordinária da Câmara 
Municipal de Taquaritinga, 
o vereador Antônio Vidal 
da Silva, conhecido como 
Tonhão Da Borracharia, 
apresentou indicações que 
visam atender às deman-
das dos servidores públicos 
municipais e das entidades 
locais.

A primeira proposta do 
vereador sugere ao prefeito 
estudar a viabilidade de rea-
justar o salário dos servido-
res públicos anualmente nos 
meses de janeiro ou feverei-
ro. Atualmente, o reajuste 
ocorre em maio, e Tonhão 
Da Borracharia destaca a 
importância de proporcio-
nar um reforço financeiro 
nos primeiros meses do 
ano, considerando despesas 
como IPTU, IPVA e mate-
riais escolares.

A segunda indicação 
aborda a urgência no paga-
mento das emendas imposi-
tivas para todas as entidades 
do município. Tonhão des-
taca que esses recursos são 
fundamentais para quitar 
contas em atraso e garantir o 
funcionamento regular das 
instituições, que enfrentam 
dificuldades devido à demo-
ra no repasse dessas verbas.

As indicações agora 
aguardam análise do Poder 
Executivo, que avaliará a 
pertinência e viabilidade 
das propostas apresentadas 
pelo vereador Tonhão Da 
Borracharia. O parlamentar 
reforça seu compromisso 
em representar as demandas 
da comunidade, buscando 
melhorias para os taquari-
tinguenses.

Durante a 2.ª Sessão 
Ordinária da Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga, ocor-
rida no dia 19 de fevereiro, 
o vereador Bombeiro Lu-
ciano Azevedo apresentou 
dois requerimentos à Secre-
taria Municipal de Saúde, 
destacando questões cru-
ciais para a comunidade.

O primeiro requeri-
mento solicita informações 
sobre a falta de fitas para 
diabéticos nas unidades bá-

sicas de saúde desde dezem-
bro de 2023. O parlamentar 
pede esclarecimentos sobre 
o motivo específico dessa 
ausência, bem como a dis-
ponibilização da nota da 
última compra desse insu-
mo. A situação é relevante 
para a saúde dos pacientes 
diabéticos, e o vereador 
aguarda resposta em tempo 
hábil para tomar as medidas 
cabíveis.

No segundo requeri-

mento, Bombeiro Luciano 
Azevedo aborda as condi-
ções precárias dos apare-
lhos de ar-condicionado na 
Unidade de Pronto Atendi-
mento - UPA 24h “Wilson 
Rodrigues” e no SAMU. O 
vereador destaca denúncias 
de pacientes sobre a falta 
de funcionamento desses 
equipamentos e a urgência 
de manutenção. Além dis-
so, ele ressalta a ausência 
de bebedouro na recepção 
interna da UPA, apontando 
a necessidade de solucionar 
essa situação para o confor-
to de pacientes e servidores.

Os requerimentos fo-
ram encaminhados à Secre-
taria Municipal de Saúde, 
e a expectativa é de que as 
respostas sejam fornecidas 
em breve, considerando a 
importância dos assuntos 
abordados para a comuni-
dade taquaritinguense.
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Prefeito e vereadores de Taquaritinga  
cobram duplicação e melhorias na SP-333
Vanderlei José Mársico, Valmir Carrilho Marciano e Eder Mineiro 

buscam avanços na infraestrutura viária da região

Em busca de melhorias 
na infraestrutura viária, o 
prefeito de Taquaritinga, 
Vanderlei José Mársico, 
acompanhado pelos verea-
dores Valmir Carrilho Mar-
ciano e Eder Mineiro, visi-
tou a sede da Econoroeste, 
concessionária responsável 
pela administração de ro-
dovias estaduais na região. 
O encontro, que ocorreu 
na manhã desta quinta-fei-
ra (22 de fevereiro), teve 
como pauta principal a co-
brança pela duplicação da 
Rodovia SP-333 e a cons-
trução de um novo dispo-
sitivo no conhecido "Trevo 
da Peixe".

Além dessas demandas, 
os representantes do muni-
cípio também solicitaram 
melhorias nos acessos ao 
distrito de Guariroba e ao 
bairro Cachoeirinha, bus-
cando promover maior se-
gurança e fluidez no trânsi-
to local.

A equipe técnica e a 
direção da Econoroeste 
receberam as autoridades 
taquaritinguenses de ma-
neira receptiva, apresentan-
do o projeto das melhorias 
previstas para o trecho nos 
próximos meses. A empresa 
destacou seu compromisso 
em atender às demandas da 
comunidade, contribuindo 

para o desenvolvimento e 
bem-estar da população.

O prefeito Vanderlei 
José Mársico ressaltou a 
importância dessas inicia-
tivas para o progresso da 
região, destacando que me-
lhorias na infraestrutura ro-
doviária são fundamentais 
para o desenvolvimento 
econômico e social do mu-
nicípio e de seus arredores.

A Econoroeste se com-
prometeu a dar continuida-
de ao diálogo com as auto-
ridades locais e a trabalhar 
em conjunto para viabilizar 
as melhorias necessárias 
nas rodovias estaduais que 
cortam a cidade.

   História sem fimHistória sem fim


